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关于引援———
找不到满意的中锋
记者! 德罗巴和阿内尔卡的离开

是不可回避的! 能谈谈上赛季中和他

们共事的情况吗"

巴帅!作为队员，他们不是很难管
理的球员，每场比赛他们都有强烈赢
球的欲望。老实说，我没想到德罗巴会
走，每个教练对此都会失望，当然他有
他的选择，至于和俱乐部之间的问题，
到时候自然会有说法。

记者!莫雷诺是唯一留下的外援!

这是不是你让他当队长的原因"

巴帅!确实。目前来说莫雷诺是核
心中的核心，让他当队长不仅是我的
主意，而且我还征求了队员们的意见。
我也告诉大家，不能就此依赖莫雷诺。
至于莫雷诺，我也希望他不要那么粘
球，踢得更直接些。
记者!那么另外几名新外援呢"他

们是你想要的吗"

巴帅!斯基亚维、托兰佐和莫雷诺
都是我熟悉和信任的球员。至于哈蒂
布，虽然我之前不了解他，但他表现出
了自己的能力，这也是我们所需要的，
现在只希望他能尽快融入球队。
记者!第五外援呢"照你的意思是

还没有确定"

巴帅!我之前并不认识伊塔马尔，

只是从录像中看了他的比赛，第一场
热身赛他只上了一小会儿，我还会给
他一场比赛的机会 #今天最后一场热

身赛$，之后我们会作出决定，但从目
前来看，他的体能实在差得太多。

记者!这样说来!球队还有更换外

援的可能"

巴帅!是的，我需要的是一过来就
能套上球衣，上场比赛的球员，联赛马
上就要开始了，我们已经没有时间再
等了。如果伊塔马尔不行，我心目中已
经有了一个人选，期望能赶在注册截
止日期前搞定这一切。

关于阵容———
担心左右两边后卫
记者!今年的阵容变化很大!很多

球员上赛季上场时间很少! 你有过担

心吗"

巴帅!你说的没错，上赛季我中途

接手，但赛季后走了很多主力，一切又
是从零开始，其中不少新来的球员上
赛季上场时间很少，所以在阿根廷的
准备期，我们更注重体能，现在我可以
负责任地说，体能准备期做得相当好。

记者!除了体能!新阵容的磨合应

该也是大问题吧"

巴帅!哈蒂布、王长庆、战怡麟……
这些我原先并不熟悉的球员，他们技术
都比较扎实。不过比赛不能光靠个人
能力，我希望他们理解我的风格，剩下
!"天时间，我相信他们可以做到。

记者!什么位置是你最担心的"

巴帅!毫无疑问是两个边后卫，我
们把戴琳改造成了右后卫；此外在宋
博轩生病的情况下，让战怡麟打左后
卫，我本意也希望有专职的球员，俱乐
部目前有困难，我们只能想办法让他
们适应新位置，目前来看情况还行。

记者! 于涛的离开对中场影响

大吗"

巴帅!于涛走了，来了徐亮，他们
是不一样风格的球员。目前来看，我想
把郑凯木塑造成下一个于涛，他作为
防守型后腰，是整个队最重要的位置，
他需要很好的观察力，传接球要快，我
还需要继续雕琢他。

关于新赛季———
需要再加倍努力
记者!我们被罚分了!负分起步是

不是很困难"

巴帅!来韩国之前，我一直觉得，
德罗巴离开对球队是个打击，现在看
来我们又遭受了另外一个打击。原先
我们可能需要加倍努力，现在则需要
再加一倍。

记者! 俱乐部为你配备了沈祥福

做助手!对你帮助大吗"

巴帅!应该说沈的作用很大，他是
个很随和的人，我们常常在一起交换
意见。这个赛季球队来了不少新球员，
其中不少都是他以前教过的，他能让
我尽快了解这些球员，这也是我目前
最需要的。

记者!你的旧合同在上赛季到期!新

赛季续约时俱乐部对你有成绩要求吗"

巴帅!没有具体的成绩要求，但我
也知道，这个赛季俱乐部会有不小的
难处，包括股权的问题等等，我也听到
外面有人说，球队最现实想法是保级，
但在我心里，我给自己设定的目标是
打进亚冠。

记者!这样说来!你还是很希望在

这个球队继续执教的"

巴帅!是的，通过上赛季的大半个
赛季，我还是很喜欢申花的，球迷、球
员对我很热情，我在这里有家的感觉，
我不想就这样一无所获地离开。

记者!从南美来到中国执教!有什

么变化"

巴帅!感觉很多东西要学，比如说
学英语。我刚来时只会说西班牙语，但
与球员交流那是必需的，所以我现在自
学英语。当然我最好是学中文，但中文
实在太难了，再说我也不能让我的翻译
失业（笑）。 特派记者 许明

%本报蔚山今日电&

负分起步 抱负不减
自定目标 剑指亚冠
———本报特派记者独家专访申花主帅巴蒂斯塔

明天上午，申花就将结束韩国集训返回上海。离
开新赛季开幕还有2周时间，球队阵容尚待进一步磨
合，外援中锋也悬而未决。在接受本报记者专访时，主
帅巴蒂斯塔仍旧信心满满：“大家都知道，俱乐部今年
遇到了不小的困难，但我给自己设定的目标不仅是保
级，而是争夺亚冠资格。”

! ! ! !新疆全运队“站票事件”留下的思考
#$%#公里、将近 &&个小时，今天清晨，
一群十几岁的新疆足球少年，终于回到
了家。新疆全运队的站票事件，经过微博
广泛传播，迅速成为外界关注的焦点。人
们无法理解，为何让一群踢球的孩子站
&&个小时回新疆？
面对质疑，新疆足管中心办公室副

主任阿迪力昨日作出解释：“春运期间火
车票确实太紧张，火车的硬卧票全部卖
光了，飞机票也只剩下几张头等舱，买
头等舱机票显然是不可能的，这不仅是
钱的问题，最关键是没有这种规矩。”他
说：“新疆足协的领导是在大年初三回
去的。我们当时还有一支 '!(的队伍也
在广东冬训，是初二离开的，他们当时
也是全队飞机回去的，不存在领导搞特
殊的情况。”
心平气和想一想，这样的解释也不

无道理。春运期间，而且还正是元宵节
前，卧铺票肯定非常难买，飞机票也早被
抢光。至于先飞回去的领导，无论从工作
效率还是人性化方面来说，没有理由要
求他们必须要坐 &&个小时的火车回新
疆。可春运买不到票，真的就是理由吗？
既然赛程早已确定，为何没有人早作打
算，提前给球员买好回程的机票或者卧
铺票？如果后勤保障能够到位，这应该
是最基本的考虑。正如发布消息的“新
疆足球”微博所回应的那样：“请问如果
是你家的孩子，站着 &&个小时回家你会
心疼吗？”
记者向知情人打听到，新疆足协原

本打算让球队推迟几天返程，等过完元
宵节，卧铺票和机票都比较容易买到，不
过被急于回家的他们拒绝了。但不管如
何，如果主管者能把工作做得更细致、更
周到，多给孩子们一些爱，他们也不至于
如此辛苦。

通过微博传播，新疆全运队的
遭遇也引发网友关注和热议，几十
张站票，则给中国足球留下了
满地尴尬和思考。真希望有一
天，新疆足球能够“飞”起来。

本报记者 关尹

购票确有困难
站票确实心疼
———“站票事件”留下的思考
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改形象 花血本
中超请贝克汉姆代言代价不小
! ! ! !本报讯 （记者 黄永顺）万
人迷贝克汉姆（左图 -.）成为中
超形象大使一事受到广大中国
球迷的关注，据英国《每日星报》
披露，贝克汉姆未来 &年担任中
超国际形象大使可以得到惊人
的 &"""万英镑（近 #)%亿人民
币）的收入。

对于如今效力巴黎圣日耳
曼的贝克汉姆而言，担任中超国
际形象大使只是他的一份业余
工作，主要是参加一些中超推广
活动，并在活动中致辞或者留

影。不过 &年合同期，他
每年可入账 !""" 万英
镑，这大大超过了中
超球员的年薪。
由于中超近年来

连续爆出假球和行贿

丑闻，中超希望通过贝克汉姆担
任形象大使改善中超形象，并为
此不惜血本。有报道说，贝克汉
姆愿意成为中超形象大使也与
妻子维多利亚有关，维多利亚正
在为打开中国市场而努力。
英国体育营销专家科勒说：

“这是贝克汉姆团队运作的又一
次胜利，不管他们的报价如何，
中方都会同意，中方不惜代价想
做成这笔交易。贝克汉姆不用上
场踢球，不过他的代言收入达到
了世界一流球星的水准。”

贝克汉姆最近加盟巴黎圣
日耳曼时，宣布捐出半年全部
薪水给当地儿童慈善机构，赢
得一片赞誉声。成为中超形象
大使，让贝克汉姆堤内损失堤
外补。

! ! ! !中超可能会给贝克汉姆开出

!"""万英镑的代言费!新疆全运足

球队却要在火车上站 !!个小时回

家! 两条新闻碰到一起不禁让人迷

惑'中国足球!到底差不差钱"

在中国足球界! 新疆全运队的

遭遇并非个例! 这足以折射出国内

基层足球的尴尬(((和日益火爆的

中超相比!基层足球)青少年足球)

边远地区足球等等! 仍然是被忽视

的一块!经费少)待遇差)生存艰难*

新疆全运队的+站票事件,!虽然缺

乏资金并不是唯一的理由! 但有一

点可以肯定! 如果这支球队有更充

裕的经费的话! 回家之路就会有更

多的选择!就不会落到如此窘境*

国足可以花几千万请洋教练执

教! 中超可以拿几个亿请洋明星代

言!充分证明中国足球不差钱*但是

那些财力雄厚的资本大鳄! 以及中

国足协那些官员! 是不是可以把更

多的资金和关怀投向基层足球!投

向中国足球的未来"

也许基层足球- 青少年足球不

像国足那样受关注! 也不像中超那

样有广告效应! 但却是中国足球的

希望!是中国足球的明天. 搞足球!

不能急功近利只顾眼前! 只有加大

投入搞好基础工程建设! 中国足球

才会真正有腾飞的一天.

! ! ! !李元春

5年 亿人民币
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差不差钱

! 申花主帅巴蒂斯塔

本报记者 周国强 摄


